

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Maurice Nzigou Mihindou : "Ce titre est amplement mérité"

Entretien réalisé par Prosper Sax NZE
BEKALE
Libreville/Gabon

L'Union : Le Stade Mandji vient d'être sacré pour la deuxième fois de son histoire champion du Gabon. Est-ce fortuit ?

Maurice Nzigou Mihindou : Non ! C'est beaucoup plus le fruit d'un travail bien fait et entamé depuis la période du Covid-19. Le maire de Port-Gentil, Gabriel Tchango m'a confié la mission de restructurer l'ASO Stade Mandji. J'ai trouvé, malgré la subvention de 300 millions de la mairie, une association quasiment à terre. Je me suis donc battu avec mon équipe pour mettre sur pied un environnement propice à l'épanouissement et à l'éclosion du sportif. Pendant la période Coronavirus, nous étions l'une des rares équipes à payer les salaires des joueurs et mettre sur pied

un programme de travail. Ledit programme consistait à prendre 10 joueurs par séance d'entraînement afin de ne pas tomber sous le coup de la loi. Lors de la première phase, nous avons terminé en tête de notre groupe. Et maintenant c'est le titre.

Qu'est-ce qui a fait la force de Stade Mandji cette saison ?

C'est une organisation qui est d'abord sportive, administrative et, enfin, technique. Ces trois facteurs amènent la suprématie d'une équipe. Lorsque vous êtes bien organisés, les choses suivent. En prenant en main les choses, nous avons trouvé une structure endettée. Nous avons réglé les problèmes trouvés et mimés les sportifs dans de meilleures conditions de travail. Au finish, ce titre est amplement mérité.

Le stade Mandji en Coupe d'Afrique. Quelles seront vos ambitions ?

Avant d'avoir des ambitions, il faut avant tout avoir un groupe, un effectif. Nous allons donc nous y atteler le moment venu. Outre la subvention de la mairie, nous allons également regarder en direction d'autres sponsors afin d'avoir une équipe vraiment compétitive. Car, au finish, une fois qualifié en Coupe d'Afrique, le Stade Mandji n'est plus une équipe de Port-Gentil mais de tout le Gabon.

Le mot de fin

Le gouvernement dirigé par Christiane Rose Ossouka Raponda a fait de gros efforts pour la reprise du championnat et des activités sportives. Occasion ici pour moi de remercier le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, la cheffe du gouvernement et le ministre des Sports, Franck Nguema, pour avoir tout mis en œuvre pour le bon déroulement de ce championnat.

Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé



Le président de l'AO Stade Mandji, Maurice Nzigou Mihindou, est fier de son équipe.

Mangasport-Dikaki (0-0) : les Mineurs africains malgré tout

MM
Owendo/Gabon

"JE déplore l'attitude de nos dirigeants qui m'abandonnent avec les joueurs. N'eût été l'intervention du président de la Linafp qui a remobilisé nos troupes, les joueurs étaient sur le point de ne pas jouer cette rencontre".

Le coach Didoungou de Dikaki fustige l'irresponsabilité de ses dirigeants avant l'entame du match. À cause d'eux, l'équipe

est à un doigt d'un forfait faute d'équipements appropriés. Il a fallu que les officiels tordent le cou au règlement pour que Didoungou et ses poulains entrent sur l'aire de jeu.

À l'entame de la rencontre, le dispositif tactique du club de la Comilog éprouve de sérieuses difficultés face à la densité et à l'agressivité de Micha Kitatako et ses partenaires, impressionnants et volontaires dans le défi physique dans l'entre-jeu. Dom-

mage que la percussion offensive ne soit pas au rendez-vous ! Ce n'est donc pas étonnant que le capitaine Lembouma et les siens contraignent les Mineurs à regagner les vestiaires sur un score vierge.

La seconde période est quasiment identique à la première. Les deux antagonistes, incapables de développer un jeu plaisant sur une aire de jeu en piteux état, se neutralisent. Jusqu'au coup de sifflet final.

L2 : quatre Gabonais au départ



Photo : DR

Didier Ndong a marqué son grand retour en gagnant d'entrée face aux Verts de Bouanga.

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Si leur nombre va vraisemblablement changer dans les semaines à venir, c'est un quatuor de porte-étendards Vert-Jaune Bleu qui a participé à la première journée de L2, saison 2022-2023. Samedi pour la première affiche, Didier Ndong et Denis Bouanga étaient opposés lors du match Dijon-AS Saint-Étienne. Avantage au premier cité et ses coéquipiers qui se sont imposés (2-1).

Titularisé par le nouvel entraîneur Omar Daf, il semble être parti pour être un homme de base du technicien sénégalais. Alors qu'il s'est peut-être agi d'un clap de fin pour le Stéphanois que les dernières rumeurs de transfert envoient en MLS au Los Angeles FC où ont notamment signé l'attaquant gallois Gareth Bale et le défenseur italien Giorgio

Chiellini.

Le carton rouge récolté en fin de partie l'écartant d'ores et déjà du prochain match, il se pourrait qu'entre-temps le nouveau point de chute de l'ancien Lorientais et Nîmois soit connu. Tout comme la concurrence pourrait être plus accrue pour Jacques Ekomie qui a été titularisé pour l'entrée en matière des Girondins de Bordeaux face à Valenciennes (0-0). Le jeune arrière latéral gauche qui va fêter ses 19 ans le 19 août prochain a toutefois marqué des points pour son baptême du feu avec l'équipe première du club qu'il a rejoint en 2021, en provenance de Mérignac. Performance tout aussi prometteuse de Johann Obiang pour ses débuts en compétition officielle avec le Stade Malherbe de Caen qui a battu Nîmes sur le score de 1-0. Notre compatriote a été l'animateur attendu du couloir gauche.



Photo : DR

Mangasport jouera la Coupe de la Caf la saison prochaine.